



Mehrfach ausgezeichnet

Vodafones Kabel-Anschlüsse mit der besten Performance

10.08.2021

- Unabhängige Speedtests zeigen: Kabel-Glasfaser schlägt DSL um Längen
- Nummer 1 auch bei Preis-Leistung: Gigabit schon für unter 40 Euro

Kabel-Glasfaser von Vodafone bringt deutlich mehr Internet-Geschwindigkeit als DSL: Das zeigen aktuelle Netztests renommierter Fachmagazine und Speedtest-Anbieter. Demnach liefern die Anschlüsse in Deutschlands größtem Gigabit-Netz bis zu vier Mal mehr Übertragungs-geschwindigkeit. Auch bei den Kosten ist Vodafone top und überzeugt mit hervorragender Preis-Leistung. Denn nur hier gibt es **Gigabit-Geschwindigkeit für 39,99 Euro im Monat**. Heute erreicht Vodafone in seinem bundesweiten Kabel-Glasfasernetz über 24 Millionen Haushalte, davon mehr als 22 Millionen mit Gigabit-Geschwindigkeit.

Guido Weißbrich, Netz-Chef von Vodafone: „Die Markt-Tests spiegeln unsere Bemühungen wider, unseren Kunden das beste Gigabit-Netz Deutschlands zu bieten. Wir haben mit zahlreichen Maßnahmen die Performance sichergestellt und unser Kabel-Glasfasernetz noch stabiler und flotter gemacht. Die guten Ergebnisse sind zugleich Ansporn, den eingeschlagenen Weg weiterzugehen. Dort, wo viele Menschen unser Festnetz nutzen, erweitern wir es mit noch mehr Glasfaser für zukünftiges Verkehrswachstum.“

Kabel-Glasfaser mit Bestnoten beim Speed

Der aktuelle Netztest der **ComputerBILD** (Ausgabe 16/2021) bringt es auf den Punkt: Kabel-Glasfaseranschlüsse von Vodafone bieten vier Mal mehr Tempo, als der schnellste DSL-Wettbewerber. Damit erhält Vodafone als einziger Anbieter die Note „gut“. Und auch die aktuelle Auswertung des **Speedtest-Anbieters Ookla** für das zweite Quartal 2021 zeigt: Beim „Speed Score“ für Festnetz-Verbindungen ist Vodafone in Deutschland mit deutlichem Abstand der Internet-Anbieter mit den schnellsten Internet-Verbindungen.

KONTAKT

Vodafone Newsroom
+49 211 533-5500
medien@vodafone.com

WEITERE INFORMATIONEN

vodafone.de/newsroom
vodafone.de/unternehmen
twitter.com/vodafone_medien

Ähnliche Resultate zeigen die Messergebnisse des **Netz-Spezialisten nPerf**. Auch hier ist Vodafone **Nummer 1** bei der Breitband Internet Performance. Grundlage der beiden Tests ist – wie bei ComputerBILD – die Auswertung von Daten, die Millionen von Internet-Nutzern im Rahmen von Speedtests beitragen.

Kabel-Glasfaser auch beim Preis top

Neben der Geschwindigkeit ist in vielen Markt-Tests auch der Preis eine wichtige Messgröße für die Attraktivität eines Internet-Angebotes. So hat Vodafone im diesjährigen **CHIP-Internetprovider-Test** (Ausgabe 05/2021) unter ganzheitlicher Berücksichtigung von Upload und Download das beste Preis-Leistungs-Verhältnis erzielt. **Focus Money** vergleicht in Ausgabe 28/2021 insgesamt acht Doppelflatrates. Und auch hier geht die Auszeichnung „Bester Preis“ an das Kabel-Tarifangebot von Vodafone. Kein Wunder – kostet der **Gigabit-Anschluss über Kabel-Glasfaser** bei Vodafone derzeit nur 39,99 Euro pro Monat.

GigaGlasfaser: Werbekampagne startet heute

Anlässlich des erfreulich guten Abschneidens von Netz und Tarifen startet Vodafone heute mit einer deutschlandweiten crossmedialen Werbekampagne. Der dazu passende Video-Clip ist ab sofort im TV zu sehen. Werbung in Print, Digital und Rundfunk wird in der kommenden Woche geschaltet.

BEITRAG ONLINE ANSEHEN: <https://www.vodafone.de/newsroom/digitales-leben/vodafones-kabel-anschluesse-mit-der-besten-performance/>

THEMEN DES BEITRAGS:

B2C

Glasfaser

Tarif

AUTOR:

Thorsten Hoepken

Pressesprecher

WEITERE INFORMATIONEN ZU VODAFONE DEUTSCHLAND:

www.vodafone-deutschland.de

KONTAKT

Vodafone Newsroom
+49 211 533-5500
medien@vodafone.com

WEITERE INFORMATIONEN

vodafone.de/newsroom
vodafone.de/unternehmen
twitter.com/vodafone_medien